

Arbeiten in der neuentstandenen Stadtteil-Kita High-Deck mit moderner Ausstattung und einem eigenen Garten

Bewerbungen an:

bewerbung@jugendwohnen-berlin.de

Juwo - Kita gGmbH
Hobrechtstr. 55,
12047 Berlin

- Raum für Mitgestaltung
- Regelmäßige Teamsitzungen und Supervision
- Angebote zur Fort- und Weiterbildung
- Qualifizierungsprogramme für Einsteiger
- Förderung kultureller und sportlicher Aktivitäten
- Betriebsrat und ein offenes wertschätzendes Betriebsklima

Die Kita ist eine von fünf Kindertagesstätten der Juwo - Kita gGmbH, eingebunden in den Berliner Trägerverbund 'Jugendwohnen im Kiez'.



MITARBEITEN/
MITGESTALTEN

Stadtteil-Kita
High-Deck

Die Stadtteil-Kita High-Deck in Neukölln bietet Platz für 120 Kinder von 1 bis 6 Jahren – davon 42 Plätze für Kinder unter 3 Jahren.

Was gefällt dir an der Kita?

„die auf das Kind orientierte Arbeit und die naturnahe Umgebung“

Chrissi, Erzieherin

„die Empathie im Team“

Anne, Erzieherin

Der 880 m² große, holzverkleidete Kita-Neubau wird von der öffentlichen Grünanlage des Heidekampgrabens umschlossen und verfügt über moderne Funktionsräume:

Spielräume mit Rollenspielbereichen • Medienraum • Atelier und Forschungsraum • Bewegungsraum • Snoezelenraum und Ruhebereich • Nestbereich mit 3 Gruppenräumen

Das integrierte Elterncafé ist ein Ort der Begegnung für die Familien im Kiez.

Was die Kita besonders macht

Eine **offene Haltung**, die in der Erziehungspartnerschaft mit den Eltern, der Inklusion und den Bereichen soziales Lernen, Sprachförderung und frühe Bildung gelebt wird.

Der Nestbereich für die Jüngsten und ein **offenes pädagogisches Konzept** für die älteren Kinder (Early Excellence).

Gesundes, vollwertiges und vegetarisches Essen täglich in der **kitaeigenen Küche** frisch zubereitet.



Ansprechpartnerin

Leitung der Kita

Katrin Junge-Herberg
junge-herberg@jugendwohnen-berlin.de
030. 56825885

Stadtteil-Kita High-Deck

Michael-Bohnen-Ring 18
12057 Berlin

Wo bist du am liebsten?

„ich mag das Atelier, da kann ich Schlangen und Raupen basteln...ich mag die großen Dreiräder“

Musa, Kita-Kind